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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS, realizada no dia vinte e sete de abril de dois mil e onze, 3 

na Sala da Congregação, com início às quatorze horas, sob a presidência do Prof. 4 

Dr. Paulo Ferreira de Araujo, Diretor da FEF. Estiveram presentes os Professores: Prof. 5 

Dr. Miguel de Arruda – Diretor Associado, Coordenações: PÓS-GRADUAÇÃO – Prof. Dr. 6 

Antonio Carlos de Moraes, GRADUAÇÃO – Profa. Dra. Elaine Prodócimo, EXTENSÃO – Prof. Dr. 7 

Ademir De Marco. DEPARTAMENTOS: DEAFA – Prof. Dr. José Irineu Gorla, DCE – Prof. Dr. 8 

Sergio Augusto Cunha, DEM – Profa. Dra. Helena Altmann. Representação Docente MS6 – 9 

Prof. Dr. Gustavo Luiz Gutierrez e Prof. Dr. Roberto Vilarta. Representantes Suplentes MS5  - 10 

Prof. Dr. Ricardo Machado Leite de Barros, MS3 – Prof. Dr. José Júlio Gavião de Almeida e 11 

Prof. Dr. Orival Andries Junior Representante discente de graduação: Harian Pires Braga. 12 

Representante discente de pós-graduação: Aline Araújo do Carmo. Representantes 13 

Administrativos: Emerson Teodorico Lopes e Vanderlei Aparecido Moralez. Ausências 14 

Justificadas: Prof. Dr. Edison Duarte. Ausência Injustificada: Representante discente de 15 

graduação: Matheus Giannoni. O Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo colocou em 16 

apreciação a Ata da 143ª Reunião Ordinária da Congregação  de 02/03/2011. A 17 

Professora Dra. Elaine Prodócimo sugeriu que o fosse colocado em negrito na ata o nome 18 

do docente que solicita a palavra. O Professor Dr. Ademir De Marco solicitou alteração na 19 

página cinco, primeira linha, onde se lê  “Questionou ainda, aonde esteve o representante 20 

discente da CPG e da Comissão de bolsa no momento da discussão” leia-se “Questionou o 21 

porquê que não houve a manifestação do representante discente em reuniões da Comissão de 22 

Pós-Graduação e da Comissão de bolsas”. Na página seis, linha quatorze, onde se lê “irá 23 

contribuir na formação do desse professor ou pesquisador”, leia-se irá contribuir na formação 24 

desse professor ou pesquisador”. Após as considerações, a ata foi aprovada por unanimidade. 25 

Ata da 66ª Reunião Extraordinária da Congregação de 30/03/2011. A Professora Dra 26 

Helena Altmann solicitou a exclusão da palavra “gratificação”, na página um, linha 21.  27 

Solicitou ainda, que não seja votada a ata nesta data tendo em vista os embates ocorridos na 28 

reunião e por ter sido uma reunião um tanto quanto polêmica. Pediu a retirada de pauta do 29 

documento e uma transcrição mais completa das discussões dos assuntos em pauta. O 30 

Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo disse que a fita será ouvida novamente e será 31 

transcrita o mais próximo do real possível. O Professor Dr. Antonio Carlos de Moraes 32 

alertou que se transcrevermos essa ata na integra teremos que seguir o mesmo padrão nas 33 

demais.  Em seguida o Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo informou sobre a ausência 34 

do Professor Dr. Edison Duarte que está em afastamento. Deveria constar na pauta o 35 

documento do Convênio entre a Universidade de Múrcia e a Unicamp, entretanto, pela falta 36 

de uma assinatura voltará na pauta da próxima reunião da Congregação. Na próxima reunião 37 

do Conselho Interdepartamental será discutido o destino das duas novas vagas de Professor 38 

MS-3 e duas vagas para concursos para Professor Titular. Foi aprovada a nova carreira dos 39 

docentes da Universidade na reunião do CONSU. A distribuição dos recursos orçamentários 40 

para Unidade será aprovada pelo CONSU. A Congregação receberá as informações sobre o 41 

valor destinado para promoção por mérito, publicará o calendário, receberá as manifestações 42 

dos professores que querem fazer a promoção por mérito, estabelecerá calendário anual para 43 

realização das promoções por mérito e publicará o calendário aos docentes. O docente 44 

solicitará a promoção por mérito ao Diretor da Unidade. O Diretor receberá o pedido do 45 

docente e encaminhará os pedidos recebidos à Congregação solicitando a composição da 46 

Comissão de Avaliação. A Congregação definirá o nome de 10 especialistas. Informou ainda, 47 

sobre a realização do I Curso de Mastro Chinês ocorrido nos dias 22 a 24 de abril de 2011, 48 
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sob a coordenação do Professor Dr. Marco Antonio Coelho Bortoleto. Em seguida, abriu 1 

inscrição para o EXPEDIENTE e se inscreveram: a Mesa, a Representante Discente da Pós-2 

Graduação Aline Araújo do Carmo e o Representante discente da  Graduação Harian Braga 3 

Nunes. A Representante Discente da Pós-Graduação Aline Araújo do Carmo pediu a 4 

atenção e paciência de todos para fazer a leitura da carta redigida pelos alunos no dia 11 de 5 

março de 2011. Informou que a carta não tem intenção ofensiva e desrespeitosa, é apenas 6 

um registro oficial dos alunos, uma manifestação de insatisfação dos alunos com o conceito 7 

atribuído pela CAPES ao Programa de Pós-Graduação da FEF. Disse que essa carta já foi 8 

apresentada na Comissão de Pós-Graduação que emitiu uma resposta dizendo que ações já 9 

estão sendo providenciadas. Em seguida, iniciou a leitura da carta para Conselheiros. Após o 10 

termino da leitura o Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo informou que a Congregação 11 

recebeu essa carta como uma manifestação natural do corpo discente e que o desejo dos 12 

alunos são os mesmos desejos do corpo docente da Faculdade. O Representante Discente 13 

da Graduação Harian Braga Nunes informou que no período de 20 a 24 de abril de 2011 14 

foi realizado o evento Jogos Universitários em Educação Física realizado em Barretos com a 15 

participação de mais de 100 alunos. Em seguida o Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo 16 

abriu para destaque os itens da Ordem do Dia e solicitou a inclusão do Item Q - 17 

Procedimentos internos para a realização de Concurso Público para provimento de cargo de 18 

professor doutor. Colocou em votação a inclusão do item, o qual foi aprovado por 19 

unanimidade. Foram destacados os itens K, O e Q, sendo aprovados em bloco, por 20 

unanimidade, os itens: ITEM A: Homologação do Ad Referendum no Ofício Graduação 21 

16/2011. Renovação do Reconhecimento do Curso de Graduação em Educação Física, 22 

conforme CEE99/2010, Artigo 10. ITEM B: Homologação do Ad Referendum no Ofício 23 

Graduação 20/2011. Inclusão de pré-requisitos para a disciplina EL774 – Estágio 24 

Supervisionado I. ITEM C: Homologação do Ad Referendum no Ofício Graduação 25 

22/2011.Retificação do Ofício Graduação 20/2011 - Inclusão de pré-requisitos para a 26 

disciplina EL774 – Estágio Supervisionado I. ITEM D: Homologação da Ata da Eleição 27 

para representação discente junto a Comissão de Pós-Graduação. ITEM E: 28 

Resolução Interna CPG 27/2011.. Catálogo de Pós-Graduação 2012. ITEM F: Resolução 29 

Interna CPG 29/2011. Distribuição de vagas para o Processo Seletivo de Doutorado em 30 

Educação Física, com ingresso em agosto de 2011. ITEM G: Resolução COMEX–FEF 31 

02/2011. Prestação de contas do Convênio 99/91, referente ao segundo semestre de 2009. 32 

ITEM H: Resolução DEM–FEF 03/2011. Abertura de Concurso Público para obtenção do 33 

título de Livre Docente, na Área de Educação Física e Sociedade, na disciplina EF 414 – 34 

Fundamentos de Psicologia e Educação Física. ITEM I: Resolução DEM–FEF 04/2011. 35 

Abertura de Concurso Público para obtenção do título de Livre Docente, na Área de Educação 36 

Física e Sociedade, na disciplina EF 313 – Fundamentos Teóricos do Lazer. ITEM J: 37 

Resolução DEFH–FEF 03/2011. Relatório Técnico Acadêmico referente ao Estágio de Pós-38 

Doutorado do Prof. Dr. Marco Antonio Coelho Bortoleto, no período de 01/08/2010 a 39 

27/02/2011. ITEM L: Solicitação de inclusão dos Trabalhos de Conclusão de Curso: 40 

Graduação e Especialização na Biblioteca Digital da Unicamp. ITEM M: Ofício 41 

Graduação-FEF 24/2011. Solicitação de Revalidação de Diploma de Graduação. 42 

Interessado: Mariano Dolagaray. Proc. 01-P-14297/2009. ITEM N: Ofício Graduação-FEF 43 

26/2011. Programa de licenciaturas Internacionais CAPES – Universidade de Coimbra. ITEM 44 

P: RESOLUÇÃO COMEX-FEF 03/2011. Termo aditivo n3 e Plano de Trabalho  ao Convênio 45 

de Cooperação que entre si celebram o Serviço Social do Comércio – SESC e a Universidade 46 

Estadual de Campinas. Prosseguindo, o Prof. Dr. Paulo Ferreira de Araújo colocou em 47 

discussão os itens destacados da Ordem do Dia: ITEM K: Resolução DEFH–FEF 05/2011. 48 
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Relatório das Atividades desenvolvidas pelo Prof. Dr. Ademir De Marco, no período 1 

de 03/2008 a 02/2011. O Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo informou que na 2 

pauta, faltou inserir a cópia do verso do parecer feito pelo relator do Departamento de 3 

Educação Física e Humanidades. Foi entregue uma cópia do verso do parecer aos 4 

Conselheiros, no momento da reunião. Após as explicações, o documento foi colocado em 5 

apreciação. O Relatório foi aprovado por unanimidade. ITEM O: Nomeação da Comissão 6 

Técnica Permanente para análise de perfil de candidatos ao título de Professor 7 

Livre Docente, com mandato de 2 anos. O Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo 8 

informou que a Comissão era composta pelos Professores Doutores Ademir De Marco, Antonio 9 

Carlos de Moraes e Paulo Ferreira de Araújo. Professora Dra. Helena Altmann sugeriu o 10 

nome da Professora Dra. Carmen Lucia Soares. O Professor Dr. Paulo Ferreira de Araújo 11 

disse que é importante ter um docente de cada departamento nessa Comissão. Após as 12 

considerações dos Conselheiros a Comissão ficou constituída pelos professores doutores: 13 

Titulares – Antonio Carlos de Moraes, Carmen Lúcia Soares e Maria da Consolação Gomes 14 

Cunha Fernandes Tavares. Suplentes: Ademir De Marco, Paulo Ferreira de Araújo, Heloísa 15 

Helena Baldy dos Reis, Jocimar Daolio, Miguel de Arruda e Ricardo Machado Leite de Barros. 16 

Aprovado por unanimidade. ITEM Q: Procedimentos internos para a realização de 17 

Concurso Público para provimento de cargo de professor doutor.  O Professor Dr. 18 

Paulo Ferreira de Araújo informou que seguindo as orientações das instâncias superiores 19 

da Universidade a mesa destacou esse item para adequação do texto. Haviam procedimentos 20 

diferentes dos concursos nas categorias para Professores MS-3, MS-5 e MS-6 e foi solicitado 21 

uma padronização. Citou um exemplo de padronização do texto do Presidente da Comissão 22 

Julgadora “A Comissão Julgadora será presidida pelo professor da Universidade de maior 23 

categoria, ou de quando de igual categoria pelo mais antigo, ou cargo na função”. Após as 24 

considerações, o documento foi colocado em apreciação. Os procedimentos internos foram 25 

aprovados por unanimidade. Nada mais a ser tratado, eu, Mariângela Cristina Padovani 26 

Bartier, secretariei e lavrei a presente ata. 27 


